

ATELIER:mathématiques numération

Durant ce mois de janvier ,nous avons travaillé sur les nombres de de 1 à 6

Nous savons maintenant les reconnaître ,

*faire une collection de 1 à 6 éléments

*compléter une bande lacunaire,

*reconnaître les différentes représentations des nombres de 1 à 6 (chiffres,doigts constellations,dé)

*compléter une collection c'est à dire ajouter une certaine quantité pour obtenir le nombre demandé

Ces apprentissages se sont réalisés à partir de nombreux jeux dont voici quelques uns :

